



AIDS-Info Ortenau e.V. i.G.
c/o Schutter Verlag - Kaiserstr. 31 - 77933 Lahr

AIDS-Info-Ortenau e.V. i.G.

c/o Schutter Verlag
77933 Lahr/Schw. - Kaiserstr. 31

☎ 0049 (0) 7821 / **98 23 24**
digital 📠 0049 (0) 12120 / 26 33 16

E-Mail: aids-info-ortenau@gmx.de
www.aids-info-ortenau.de

Lahrer Zeitung
Badische Zeitung
Lahrer Anzeiger,
Stadtanzeiger
Guller

Wir unterstützen 2006/7 den AIDS-Info-Ortenau e.V.:

Hotel „Bartlehof“: **www.bartlehof.de**
Hotel „Hirschen“: **www.happy-hirsch.de**
Kammerer, Weingut: **www.kammererhof.de**
Schutter Verlag: **www.schutter-verlag.de**

Machen auch Sie mit, für eine gute Sache!

77933 Lahr/Schw.

Lahr, den 17. Oktober 2006

Presse-Mitteilung - Aktion zur Chrysanthemenschau 2006

Lahrer spendet Kuchen für „Kinder mit AIDS in Südafrika“!

Öffentlicher Verkauf von Kaffee und Kuchen vor dem Lahrer Lesetreff (Kaiserstraße 33) zugunsten unserer AIDS-Aktionen, jeweils

- am Samstag den 21.10. und am Sonntag den 22.10. von 11-16 Uhr und

- am Samstag, den 12.11. und Sonntag, den 12.11. von 11-16 Uhr.

Hierzu bitten wir von Bürgern der Stadt Lahr um Selbstgebackenes. Den Kaffeebedarf sponsert der Schutter Verlag. Diese Aktion wird von weiteren Firmen, so dem Weingut Kammerer unterstützt. Der Kuchen kann im neueröffneten Lesetreff des Schutterlag in der Kaiserstraße 33 ab Freitag 16 Uhr abgegeben werden. Wir danken schon jetzt und herzlich für Ihre Unterstützung.

Hintergrundinformationen:

Am 1. Dezember 2006 ist, wie jedes Jahr, der Weltaidstag, der nicht nur als Gedenktag für die bisherigen HIV-Opfer gedacht ist, sondern in erster Linie geschaffen wurde, um auf diese immer noch weltweit grassierende Krankheit aufmerksam zu machen. Auch die Zahlen der Erkrankungen in der Ortenau steigen von Jahr zu Jahr. Um so wichtiger ist es, intensive und massive Aufklärung zu betreiben um so präventiv gegen eine Ansteckung mit dem HIV-Virus zu wirken. Wir möchten betonen, **daß wir** mit allen geplanten Aktivitäten **Menschen unterstützen** werden, die unsere Hilfe benötigen. Hier möchten wir ganz besonders die kleinen Menschen erwähnen, die nun wirklich nichts für ihre Ansteckung können, nämlich: **„Kinder mit AIDS“** u.a. **in Südafrika**. Mehr dazu in der beigefügten **Projektvorstellung: AIDS-Info Ortenau e.V.** i.G und auf folgend genannter Homepage. Weitere ständig aktualisierte Informationen zu den geplanten und neu hinzukommenden Terminen können zu jederzeit auf unserer Homepage eingesehen werden. Die Internetseiten sind ab sofort freigeschaltet: **www.aids-hilfe-ortenau.de**

Für Ihre Aufmerksamkeit und Bemühungen dankend und auf eine gute öffentliche Zusammenarbeit hoffend, verbleibe ich

mit besten Grüßen

Jürgen Zehnle
1. Vors. „AIDS-Info-Ortenau e.V.“ i.G.

♥ **Motto 2006/7: „positiv handeln, negativ bleiben!“** ♥